

Le territoire sur lequel se déploie la MRC Avignon voit cohabiter une population riche de la mixité de ses origines, qu'elles soient au départ Mi'gmaq, acadienne, irlandaise, écossaise ou plus récemment nord-africaine, sud-américaine, européenne ou d'Afrique subsaharienne.

Deux communautés Mi'gmaq, onze municipalités locales et deux territoires non organisés se partagent les 3500 km<sup>2</sup>. Cette collectivité vaillante, créative et accueillante habite et façonne l'immense territoire bordé par la rivière Ristigouche, des Plateaux jusqu'à la baie des Chaleurs, partie ouest de l'ancestral Gespe'gewa'gi.

Malgré le caractère attrayant d'Avignon que lui confère la vastitude et la beauté de ses espaces, sa situation éloignée des grands centres urbains requiert d'ériger des liens forts entre les communautés de son territoire, et celles à proximité. Un réseau solidaire et résilient, tissé serré, cultive ce partage et cette entraide essentiels au maintien de nos services. Adaptation aux changements climatiques, mobilité durable, maintien des services de proximité, offre de logement bonifiée et adaptée aux besoins locaux, préservation des espaces naturels sensibles, mise en valeur d'éléments paysagers et patrimoniaux fédérateurs, accroissement de l'autonomie alimentaire, attraction et rétention de la main-d'œuvre : Avignon sait mobiliser sa population et celles des territoires voisins pour s'inscrire comme collectivité viable et durable.

Avignon, fière et soucieuse de la qualité de ses environnements naturel et bâti, s'engage au bien-être des personnes de tous âges qui ont choisi de s'y établir ou de ne jamais en partir. Les différentes activités pratiquées sur le territoire, fortement teintées de saisonnalité, sont portées par l'engagement communautaire et le dynamisme entrepreneurial marquant de notre milieu.

## **Avignon, immense territoire de proximité.**

